

CANADA – Action citoyenne contre les brevets

Par Christophe NOISETTE

Publié le 03/10/2002

L'Organisation Canadienne Catholique pour le Développement et la Paix appellent le gouvernement canadien à affirmer auprès de l'OMC et des industries de biotechnologies le refus des Canadiens des brevets sur le vivant [1]. Dans cette dynamique, plus de 180 000 Canadiens ont signé des cartes postales destinées au Ministre du Commerce International du Canada l'appelant à engager un travail pour s'opposer à ces brevets.

[1] <http://www.tradeobservatory.org>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-action-citoyenne-contre-les-brevets/